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Auszug aus dem Protokoll der Gemeindevertretungs-Sitzung vom 4.10.2004 
 
1. Das Protokoll der Sitzung vom 13.9.2004 wird ohne Einwand einstimmig genehmigt. 
 
2. A) Gemeindehaus-Neubau - Auftragsvergaben: 
Zunächst stellt Elmar Gmeiner sich und seine Aufgabe als Projektleiter vor und bringt die Ergebnisse 
der erfolgten Ausschreibungen zur Kenntnis. Es werden folgende Bestbieter für die Auftragsvergabe 

urch den GIG-Beirat vorgeschlagen. d  

Statik: Fa. Rudhardt und Gasser , Angebotssumme € 20.922,- 
Elektroplanung: Fa. Hiebeler, Angebotssumme € 7.677,- 
Heizung/Sanitär/Lüftung: Koller und Partner, Angebotssumme € 12.318 ,- 
Bauphysik: DI Dr. Künz, Hard, Angebotssumme € 4.200,- 
 
B) Arch. Gerhard Gruber stellt die überarbeiteten Pläne vor. Er hat einige optische Anpassungen 
vorgenommen, vor allem auch im Hinblick auf die immer wahrscheinlicher werdende Holzfassade. 
 
3. Vorkaufsrecht GSt-Nr. 912/13 
Dieser Punkt wird von der Tagesordnung genommen, weil der Vertragspartner Bedenkzeit erbeten hat. 
 
4. Anschaffung eines neuen Kommunalfahrzeuges (Beschluss) 
Der im Einsatz stehende Unimog vom Baujahr 1975 ist noch bis Ende Oktober zugelassen und könnte 
danach nur mit unverhältnismäßig großen Reparaturkosten weiterbetrieben werden. In mehrerlei 
Hinsicht scheint ein Pritschenwagen von Vorteil. Die Bauhofmitarbeiter haben aus mehreren Modellen 
den VW Doka-Pritsche TDI 4Motion als ideales Fahrzeug favorisiert. Ein Angebot von Opel Österle 
samt der notwendigen Zusatzausrüstung und abzüglich eines Rabattes von 10 %  lautet auf € 31.408,20. 
Nach Abklärung diverser Fragen bezüglich Alternativmodellen und Serviceleistungen wird auf Antrag 
des Bürgermeisters beschlossen, das angebotene Modell zu bestellen und die notwendigen Mittel im 
Budget 2005 vorzusehen. 
 
5. Sanierung Widumstraße  
Franz Blank, Widum 287 hat namens der Anwohner der Widumstraße einen Antrag auf Übernahme von 
20 % der belegten Asphaltierungskosten, das sind € 3.992,73 eingebracht. 
 Diesem Antrag wird stattgegeben, weil diese Straße Öffentlichkeitscharakter hat und als 
Umfahrungsstraße genutzt wird. Es soll darauf hingewirkt werden, dass die Anwohnerschaft eine 
genossenschaftsähnliche Organisationsstruktur mit Funktionären entwickelt.  
 
6. Berichte des Bürgermeisters: 
• Ein Dank geht an alle Wahlkommissionsmitglieder und Gemeindebediensteten, die allesamt 

ehrenamtlich nun schon drei Wahlen in diesem Jahr abgewickelt haben. Die hohe Wahlbeteiligung 
in Sulzberg erfülle ihn mit Stolz. 

• Für die Informationsveranstaltung der Caritas am 11.10. in Sachen Flüchtlingsaufnahme ersucht der 
Bürgermeister um die Teilnahme der GemeindevertreterInnen. 

• Der SHV begeht am 16.10. sein 15-jähriges Jubiläum. Bei diesem Anlass wird an Alois Vögel das 
Gemeindeehrenzeichen überreicht. 

• Auf Wunsch der Belegschaft im Altenwohnheim wird der Sozialausschuss am 13.10. dort eine 
Sitzung abhalten. 
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• Gratulation an Josef und Josefine Fink von der Taube in Fahl für den 1. Rang beim 
Blumenschmuckbewerb in der Kategorie Gasthöfe und an die Käserebellen für die Goldmedaille 
beim World Cheese Award in London für den Alprahmkäse. 
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• Hubert Heim wurde zum Kammerrat der Landwirtschaftskammer ernannt. 
• Am 19.11. feiert der Tourismusverband Bregenzerwald sein 100-jähriges Bestehen mit einem 

Jubiläums-Festakt im Anschluss an die JHV in Schwarzenberg.  
• Auf Betreiben des Tourismusbüros soll der alte Pfarrhof mit seinen exakt 24 Fenstern auf der Nord- 

und Westseite als großer Adventskalender erstrahlen. Weiters ist dort eine öffentlich zugängliche 
Krippenausstellung geplant. 

 
Allfälliges: 
• GR Inge Fink ersucht nachdrücklich um Anbringung einer Beleuchtung hinter dem Alten Pfarrhof. 
• Zu einer Anfrage von GV Gerold Giselbrecht bezüglich Mittagsbetreuung berichtet der 

Bürgermeister, dass die Unstimmigkeiten nicht wegen der Sache selbst, sondern wegen 
mangelhafter und verspäteter Elterninformation seitens der Schulleitung ausgelöst worden sind. Die 
Elternvereinsversammlung am 20.10.2004 gibt Gelegenheit zur Aufklärung. 

• Zum Thema Schülerfreifahrt entwickelt sich eine rege Diskussion, u.a. auch über die Bedienung 
entlegener Wohnorte und über die Zumutbarkeit von Schulweg. 

• GV Alois Baldauf befürchtet Nachahmer für eine bevorstehende Musik-Veranstaltung im Saal mit 
Selbstbewirtung. 

• GV Irmgard Mennel verlangt im Zuge des Gemeindehaus-Neubaues die Prüfung eines 
Alternativstandortes für den Mobilfunkmasten und eine begleitende Besprechung mit Fachleuten. 
Der Bürgermeister wird zu einer Sitzung einladen. 

• Nächste Sitzung: 25.10.04 in Thal. 
 
 
Ende der Sitzung: 22.25 
 
 

Der Schriftführer 
 
 

(Erwin Steurer) 

 Der Vorsitzende 
 
 

(Bgm. Helmut Blank) 
 


